FUNDACIÓN

Destacada presencia de Fundación Técnica Industrial en la feria de la electricidad y la electrónica Matelec

Cientos de personas visitaron, un año más, el estand de Fundación Técnica Industrial en Matelec, el Salón Internacional de Soluciones para la Industria Eléctrica y Electrónica, que se desarrolló en Ifema del 28 al 31 de octubre. El sorteo de cuatro tabletas y dos becas de formación en cursos de la plataforma *e-learning* puso el colofón a la participación de la Fundación Técnica Industrial en esta importante feria.

Los visitantes de Matelec pudieron obtener toda la información acerca de los servicios que ofrece tanto la Fundación Técnica Industrial (Escuela de Fomento Industrial, revista Técnica Industrial, Premio Especial Emprendedores, etc.), como las entidades colaboradoras, que también tuvieron su espacio en el estand: Cogiti (Acreditación DPC, Proempleoingenieros, Plataforma de Formación e-learning, Programa de Movilidad Internacional, Institución de Mediación de Ingenieros, Plataforma de Certificación Energética y demás), UAITIE y MUPITI, además de Wolters Kluwer Formación, empresa patrocinadora del estand.

Como ya se realizara en la anterior edición, el 29 de octubre tuvo lugar la inauguración y presentación oficial del punto de información, que contó con la presencia del presidente y el vicepresidente del Cogiti, José Antonio Galdón y Juan Ignacio Larraz, respectivamente, así como del resto de los miembros de la junta ejecutiva de la institución, y del secretario de la Fundación Técnica Industrial, Luis



De izquierda a derecha, José Antonio Galdón, Gloria Juste y Antonio J. Rufino en el estand de la Fundación.

Francisco Pascual. También asistieron decanos de los colegios de ingenieros técnicos industriales, y numerosos colegiados que no quisieron perderse esta destacada feria anual, que se celebra de forma alternada en Madrid y Barcelona.

Por parte de MUPITI, se contó con la presencia del presidente, José Carlos Pardo; el gerente, Francisco Javier Sanz, e Israel del Castillo, responsable del área comercial. Por supuesto, no faltó tampoco la representación de Wolters Kluwer Formación, a cargo de su directora general, Gloria Juste, que estuvo acompañada por Antonio José Rufino, Key Account Manager-Grandes Clientes de WKF.

José Antonio Galdón agradeció a todos su presencia en la inauguración oficial del estand y destacó la estrecha colaboración con todas las entidades allí representadas, "que espero siga como hasta ahora y se prolongue en el tiempo", dijo. Sus palabras que fueron refrendadas por Gloria Juste y José Carlos Pardo.

Sorteo de cuatro tabletas y dos becas de formación

El último día de la feria, el 31 de octubre, a las 13:30 horas, daba comienzo el sorteo de cuatro tabletas y dos becas de formación, de 100 horas, para los cursos de la Plataforma de Formación e-learning del Cogiti y los colegios de ingenieros técnicos industriales. Para participar, tan solo era necesario rellenar un formulario, al que se le asignaba un número de participación. En el sorteo estuvieron el vicepresidente y el secretario del Cogiti, Juan Ignacio Larraz y Gerardo Arroyo, respectivamente, así como el secretario de la Fundación Técnica Industrial, Luis Francisco Pascual.

Los ganadores de las cuatro tabletas fueron: Basilio Blanco González (número 040), Antonio Bello Requena (número 012), Abdelhamid Belkheite, (número 172) y Cristian Pérez Bañuelos (número 051). Por su parte, los ganadores de las dos becas de formación son: José Antonio Muñoz Galán (número 057) y Antonio José Gil Fernández (número 077). Enhorabuena a todos ellos.

Una de las azafatas extrae uno de los números participantes en el sorteo.

